Alelier théâtre pour les germanistes!



Le 7 janvier dernier, les 83 élèves germanistes du collège, qu'ils soient en 6ème ou en 3ème, ont participé à un atelier théâtre en langue allemande.

En effet, le collège a invité le collectif « Ma langue au chat » afin d'animer cette demi-journée. Valerie, Marius et Sofia, trois jeunes comédiens germanophones, se sont donc arrêtés au cours de leur tournée française au collège Val-de-Souleuvre et ont joué un spectacle d'une heure face à nos élèves qui ont pu découvrir trois saynètes différentes. Le public a ainsi pu réviser du vocabulaire en lien avec la nourriture, la mode, les couleurs ou les animaux et a participé, le sourire aux lèvres, à la progression

du spectacle.



Dans un second temps, les élèves ont été répartis en trois groupes afin de participer à un atelier-théâtre dans lequel ils ont effectué divers exercices afin d'apprendre à s'écouter, se concentrer, se synchroniser etc. Un moment de rire que nos collégiens ont fort apprécié! Nous avons enfin profité de la venue des comédiens pour leur poser les questions préparées en classe afin d'en savoir un peu plus sur leurs origines, leurs goûts etc.

Cette intervention était l'occasion de montrer aux germanistes qu'ils sont désormais capables de comprendre de nombreuses choses, que l'allemand est bel et bien une langue VIVANTE et que son enseignement peu aussi être ludique et varié!

D.Garignon, professeur d'allemand

